

Im Herzen tief traurig und voller Respekt vor seinem Lebenswerk

verneigen wir uns vor unserem

Gründer und Beiratsvorsitzenden

Dr. Karl-Josef (Kajo) Neukirchen

geboren am 17. März 1942

verstorben am 26. Dezember 2020

Dr. Kajo Neukirchen war eine herausragende Persönlichkeit, ein visionärer und zupackender Unternehmer und ein außergewöhnlicher Mensch, der über fast zwei Jahrzehnte Gesicht, Stimme und Gewissen unseres Unternehmens war.

Die Kajo Neukirchen GmbH mit ihrem breiten Beteiligungsportfolio und Immobilienbesitz hat Dr. Kajo Neukirchen mit viel Herzblut zur international operierenden Konzernholding aufgebaut.

In Anerkennung seines erfolgreichen, motivierenden und inspirierenden Wirkens verlieren wir mit ihm unseren wertvollsten Ratgeber und Mentor. Seine wegweisenden Ideen und Ansichten haben uns geprägt, sein unternehmerisches und pragmatisches Denken war uns stets Vorbild.

Bei aller Trauer ist es unsere Pflicht, sein Vermächtnis zu wahren und ganz in seinem Sinne sein Lebenswerk fortzusetzen.

Voller Hochachtung verneigen wir uns in respektvoller Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit und vor seinem beeindruckenden Lebenswerk.

Er hat einen festen Platz in unseren Herzen.

Unser tiefempfundenes Mitgefühl gilt seiner Frau, seinen Kindern und Enkeln. Die Gedanken und Gebete von uns allen sind bei seiner Familie.

Kajo Neukirchen GmbH

Geschäftsführung, Beirat und Mitarbeiter